

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 15/2007 vom 12. April 2007)

MSC Kempenich

Sven Ellingen beginnt beim MSC Alzey die Saison 2007

Brohltal. Sven Ellingen startete kürzlich beim MSC Alzey in die Saison 2007. Für das erste Rennen lief es recht gut. Im Pflichttraining hatte er keine Probleme mit den sehr schlammigen Bedingungen auf der Strecke. Im ersten Lauf verhinderten die Rangeleien beim Start eine Platzierung im vorderen Feld. In dem starken Feld, es waren WM- und DM-Fahrer dabei, konnte er sich auf den achten Rang vorkämpfen. Insgesamt war er, nach dem verpatzten Start, mit dem Ergebnis zufrieden. Der zweite Lauf sollte eigentlich

besser werden. Ein guter Start und das eine oder andere Plätzchen weiter vorne sollte drin sein. Aber an diesem Tag war ihm kein guter Start vergönnt. Nach dem verlassen des Gatters sah es noch recht gut aus. In der ersten Kurve stürzte jedoch ein Fahrer vor ihm und Sven Ellingen fand sich als Letzter im Feld wieder. Es stand wieder kämpfen auf dem Programm. Platz Zehn im zweiten Lauf war der Lohn seiner Mühen. Trotz der widrigen Umstände ist er mit den Ergebnissen seines Saisonauftakts doch ganz zufrieden.